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16, rue Church 
Sherbrooke, QC 
J1M 1S9 
Tél : (819) 822-5692 
Téléc : (819) 562-3908 

  

 
Assemblée générale annuelle des parents 

 
École Saint-Antoine 

Le 10 septembre 2024 
18 h 

 
      PROCÈS-VERBAL 
 

1- Accueil et présence des parents 
La présidente du conseil d’établissement Myrianne Chailler, souhaite la bienvenue aux parents. 27 parents 
sont présents. La directrice de l’école Saint-Antoine, Édith Carrier, dit aussi un mot de bienvenue. 

 
2- Nomination d’une secrétaire de rencontre 

Eugénie Dostie-Goulet est proposée à titre de secrétaire de la rencontre par Marie-Eve Rouleau, appuyée 
par Charlene Marion. 
 

3- Lecture et adoption de l’ordre du jour 
Myrianne Chailler présente l’ordre du jour. Celui-ci est proposé par Sonia Landry, et appuyé par Olivier 
Martineau. Il est adopté à l’unanimité.  

 
4- Suivi au procès-verbal 

Concernant le point sur l’élection du parent représentant au comité de parents, il semble que ce point 
doit finalement être discuté lors de l’assemblée générale.  

 
5- Adoption du procès-verbal de l’assemblée du 13 septembre 2023 

Lecture du procès-verbal. Ce dernier est proposé par Sylvie Pagès, et appuyé par Amélie Boissonneau. Il 
est adopté à l’unanimité. 
 

6- Dépôt du bilan annuel du Conseil d’établissement 
Il y a présentation des membres du CÉ et lecture du bilan. 
Le CÉ est composé de 5 parents plus un parent substitut. Chaque année, 5 à 8 rencontres ordinaires ont 
lieu. Il y en a eu 6 en 2023-2024. Myrianne Chailler présente le rôle du CÉ et les grandes lignes du bilan et 
les thèmes abordés (ex. : Cours hors-école, Fondation, service de garde, sécurité et mesures sanitaires, 
fournitures scolaires, projet éducatif, grilles matières, approbation des sorties éducatives, mesures 
budgétaires, photos scolaires, relation entre l’école et la communauté, taux de réussite, calendrier, projet 
éducatif, budget…).  
 
Il est rappelé que le CÉ est décisionnel pour l’école et qu’à chaque rencontre du CÉ, il y a une période 
allouée aux questions du public.  
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7- Présentation du bilan annuel de la Fondation de l’école Saint-Antoine 

La présidente de la Fondation, Marie-Ève Rouleau, explique le rôle de la Fondation et les dépenses 
directes aux élèves, comme les cours hors-école et les sorties culturelles. Elle explique que puisque la 
Fondation est ancienne, on a la chance de pouvoir garder l’argent d’une année à l’autre, pour pouvoir 
faire des dépenses plus importantes à l’occasion. Par exemple, la Fondation a payé une bonne partie des 
rénovations de la cour d’école il y a quelques années. L’an dernier, près de 10 000$ ont été dépensés 
pour des projets variés (natation, patin, karaté, boxe, judo, randonnées, sorties plein-air, escalade, 
parkour, vélo, kayak, volley-ball…), sur un total de 18 000$. En effet, une bonne partie du montant a été 
assumé par des montants provenant de l’école, mais qui ne pourront pas être utilisés cette année. 
L’apport de la Fondation est donc essentiel.  
 
Les activités de 2023-2024 étaient la pizza, le fromage, les cartes-cadeau, le km St-Antoine. Marie-Ève 
Rouleau rappelle que la Fondation a toujours besoin de bénévoles, notamment pour les dîners pizza. La 
première rencontre de la Fondation est prévue d’ici 2 semaines.  

 
8- Parents bénévoles 

Édith Carrier rappelle l’importance du bénévolat des parents. Il y a par exemple le comité des parents 
bénévoles. Son rôle consiste notamment à décorer l’école lors des fêtes, à aider pour les vaccins ou la 
bibliothèque, ou à s’impliquer lors de la semaine des enseignantes. Au-delà du comité, des besoins 
informels sont aussi présents à plusieurs moments durant l’année. Elle informe les membres de 
l’assemblée qu’un sondage sera envoyé aux parents cette semaine afin de créer une banque de parents.  

 
9- Élections de 3 parents au Conseil d’établissement et d’un parent substitut 

Mise en nomination et élection de 3 parents (deux postes de deux ans, un poste d’un an) et un membre 
substitut (un an). Marie-Ève Rouleau propose Myrianne Chailler comme présidente d’élection, appuyée 
par Sylvie Pagès 
 

 Amélie Boissonneau souhaite se présenter de nouveau comme membre du CÉ 
 Jonathan Audet souhaite se présenter comme membre du CÉ 
 Sandra Houle souhaite se présenter comme membre du CÉ 
 Stéphanie Leroux souhaite se présenter comme membre substitut 

 
Comme il y a quatre personnes pour quatre postes disponibles, toutes les personnes sont élues par 
acclamation. 
 
Olivier Martineau explique le rôle du parent présent au comité de parents du CSSRS. Amélie Boissonneau 
démontre un intérêt pour le poste.  

 
10- Varia 

Un parent pose une question sur l’école D. Édith Carrier mentionne qu’elle n’a pas d’information 
supplémentaire.  
 
Un parent demande si la fête des finissants aura lieu encore cette année. La réponse est oui.  
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Un parent demande si l’école déborde encore cette année. Édith Carrier mentionne que c’est le cas. Il y a 
autant d’élèves que l’an dernier.  
 
Un parent demande comment on fonctionne pour la bibliothèque. Édith Carrier explique qu’il y a des prêts 
de livres, à la demande des enseignants. Les élèves n’ont plus accès à la bibliothèque. C’est un comité 
d’enseignants qui s’occupe de préparer les livres demandés par les enseignants. En contrepartie, 
beaucoup de sous est investi dans les bibliothèques de classe.  
 
Un parent demande comment les dîners fonctionnent. Édith Carrier mentionne que maintenant, certains 
enfants mangent dans le gymnase, pour libérer les classes. Des tables ont été données gratuitement. Ça 
fonctionne très bien.  

 
11- Levée de l’assemblée 

Proposée à 18h41 par Myrianne Chailler et appuyée par Karine Vallière. 
 

 Myrianne Chailler 
Présidente du Conseil d’établissement 


